

BELLEVITA FEIERT GOLDENEN OKTOBER MIT ZÜNFTIGEM FEST



Mit bayrischen Spezialitäten vom Partyservice Tezci und Livemusik von Albrecht Müller feierten Bewohner, Gäste und das Team der Seniorenresidenz Bellevita den goldenen Oktober schwungvoll mit einem zünftigen Oktoberfest.

Zu den Gästen gehörte der SPD-Landtagsabgeordnete Dr. Denis Alt (MDL), der das Fest feierlich eröffnete und den Inhabern der Residenz zu ihrem gut entwickelten Haus des betreuten Wohnens gratulierte. Alt zeigte sich von den Beiträgen der Bewohner beeindruckt, zu denen selbst gebrau-

tes Festbier, ein schön inszenierter „Münchener im Himmel“, sowie Tanz-

beiträge und die kreativ gestaltete Dekoration gehörten. Natürlich wurde auch aus geölten Kehlen gesungen und gelacht und der Kreislauf in Stimmung gebracht.

Nach dem gelungenen Oktoberfest steht die nächste Feier schon vor der Tür. Dann wird's indes ein wenig traditioneller: Am Sonntag, 12. November, lädt das Bellevita von 11 bis 17 Uhr zum Martinsgansessen mit Infotag ein.

Weitere Informationen gibt es über Tel. 06 71 / 4 83 42 52 oder unter: www.bellevita-seniorenresidenz.de

